



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

gendarmerie et police

Question écrite n° 92394

Texte de la question

M. Paul Salen attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur le manque de moyens humains et matériels des forces de police ligérienne. Un an après les attentats de *Charlie Hebdo*, les promesses gouvernementales n'ont pas été suivies d'effet. Les syndicats de police de la Loire sont toujours dans l'attente d'effectifs et de matériels adaptés pour faire face à des criminels de plus en plus lourdement armés. Le manque de moyens humains est particulièrement préoccupant d'autant que par des départs non remplacés, la Loire a déjà perdu 10 % de ses effectifs. Avec un plan Vigipirate au niveau le plus élevé, le taux de présence requis sur le terrain a d'ailleurs imposé un engagement sans précédent avec des restrictions de congés. Concernant les moyens matériels, les pistolets mitrailleurs et les carabines utilisés par les forces de l'ordre sont obsolètes. Ces derniers sont toujours dans l'attente des gilets pare-balles, des casques et des armes tels que le Gouvernement s'est engagé à leur fournir. Aussi, alors que le championnat d'Europe 2016 se profile, il souhaiterait savoir quand la mise à disposition des moyens humains et matériels promis aux forces de police ligérienne sera rendue effective.

Données clés

Auteur : [M. Paul Salen](#)

Circonscription : Loire (6^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 92394

Rubrique : Sécurité publique

Ministère interrogé : Intérieur

Ministère attributaire : Intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [12 janvier 2016](#), page 266

Question retirée le : 2 février 2016 (Retrait à l'initiative de l'auteur)